

Jahresbericht 2022 Förderverein Musikschule Bantiger

Das Vereinsjahr 2022 war geprägt vom Wechsel im Vorstand des Vereins: Der altgediente Vorstand – im Wesentlichen Gründungsmitglieder (!) – hat auf die Mitgliederversammlung 2022 seinen Rücktritt beschlossen.

Unter der engagierten Führung des Präsidenten Robert Stark hat sich der Verein für den Bau des neuen Hauses an der Eisengasse eingesetzt und mit viel Herzblut und persönlichem Engagement die Interessen der Musikschule auf dem politischen und sozialen Parkett vertreten, wie wir heute wissen mit gutem Erfolg: Das neue Haus konnte 2022 eingeweiht werden.

Der Zeitpunkt war daher günstig, den Förderverein neu auszurichten und neue Ziele ins Auge zu fassen.

Die Findung neuer Vorstandsmitglieder gestaltete sich schwierig, so schwierig, dass sich die Schulleitung gezwungen sah, den Förderverein interimistisch selber zu präsidieren. An der Mitgliederversammlung vom 30. August 2022 wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder Robert Stark, Katrin Wiederkehr, Lisa Lor und Ulrike Kühn gebührend gewürdigt und verabschiedet und der neue Vorstand gewählt mit Markus Arnold, Larissa Grolimund, Sabine Kienast, Virginia Lucioli, Carolina Rodriguez und Cédric Monnier (Kasse/Mitglieder). Andreas Völlmin amtet weiterhin als Revisionsstelle.

Folgende Projekte wurden 2022 finanziell unterstützt:

Streicherwochenende in Zweisimmen: CHF 500.-

Stufentest Korrepetition: CHF 1'000.-

Talentförderung SolistInnenkonzerte: CHF 500.-

Orchesterprojekt Anna Radwan: CHF 700.-

Bolligen, November 2022

Matthias Sommer